

Reportaje

El tercer proyecto con cargo al FEIL ha sido la 'Renovación de infraestructuras y acondicionamiento de la Escuela Gregorio Lillo de Almadén', con 100.262 euros procedentes del Ministerio de Administraciones Públicas destinados a la renovación de las instalaciones de este centro, mejorando la accesibilidad y las condiciones de utilización del recinto; para ello se han hecho distintas obras de sustitución de la carpintería de aluminio, se han fabricado y montado nuevas portadas de acceso en las tres plantas del edificio; éstas intervenciones se han cerrado con la colocación de un nuevo sistema de evacuación y la reparación del vallado exterior de este recinto educativo.

El cuarto proyecto FEIL ha sido 'Mejoras en los colegios Jesús Nazareno-Grupo Cuenca e Hijos de Obreros de Almadén', el cual ha recibido 12.000 euros del Ministerio de Administraciones Públicas. En estos centros escolares se están realizando obras para la renovación de pinturas además de trabajos de reparación y mejoras en general.

Y el quinto y último proyecto ha sido la 'Renovación de redes de abastecimiento y urbanización de la Avenida del Norte', que ha recibido 101.000 euros del Ministerio de Administraciones Públicas para la renovación integral de todas las redes de abastecimiento y saneamiento y todas las acometidas particulares de la zona, con intervenciones específicas de mejora de bordillos, acerado, pavimentación; en paralelo se han instalado los cruces de las redes de alumbrado público de manera subterránea entre la travesía de Gregorio Lillo y el final (zona oeste) de la Avenida del Norte

Proyectos Reindustrialización 2009

Para 2009, cuatro Proyectos Reindustrialización del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha se llevarán a cabo en Almadén, los cuales supondrán una inversión de



4.362.582 euros.

El primero de estos proyectos es el 'Servicio de mejora de la competitividad de las empresas de la Comarca de Almadén', el cual cuenta con una inversión de 114.000 euros del Ministerio y de la Junta para que a lo largo del 2009 se ponga en marcha de un servicio específico orientado a la mejora de la competitividad empresarial para la creación de un

Servicio de acompañamiento a las empresas de la Comarca de Almadén, el apoyo al tejido empresarial en la realización de Planes Estratégicos que mejoren su competitividad, actividades de formación y capacitación de directivos de sectores estratégicos; el proyecto incluye un servicio de asesoría al Ayuntamiento de Almadén en la gestión de los programas financiados a través de distintas adminis-

traciones públicas.

El segundo es el 'Proyecto y servicios técnicos para la ejecución de las obras de construcción de las infraestructuras de comunicaciones del Polígono Industrial Pozo de las Nieves', el cual recibirá 193.412 euros del Ministerio y de la Junta para que a lo largo del año 2009 se redacte el proyecto de las obras de construcción de las infraestructuras necesarias para garantizar el

acceso y la movilidad en el Polígono Industrial, integrando las fases de ampliación de la principal zona industrial de Almadén; este proyecto tiene un valor estratégico para el municipio puesto que dota de recursos industriales a las empresas de la ciudad y facilitará en un corto espacio de tiempo la inversión empresarial en nuevas actividades industriales.

El tercero de estos proyectos es la 'II Fase de las obras de edificación del Recinto Ferial de Almadén', el cual cuenta con una inversión de 3.055.170 euros procedentes del Ministerio y de la Junta para que durante el año 2009 se ejecuten las obras de urbanización, edificación e instalaciones del Recinto Ferial: se llevarán a cabo las obras de edificación del recinto y se ejecutarán las obras de urbanización e instalaciones, construyendo las estructuras de paso, las instalaciones de alumbrado público, firmes y la colocación de la señalización de todo el recinto; el Ferial, que estará dedicado a la promoción de las actividades empresariales de Almadén y contará con un espacio dedicado a la realización de actividades como Feria de Muestras al que se une el Pabellón de usos múltiples; el recinto también contará con aparcamiento propio y otras áreas de servicios y gestión de suministros.

Por último, el cuarto de estos proyectos es el de 'Obras de construcción de una balsa de residuos sólidos de la construcción en Almadén', que recibirá un millón de euros procedentes del Ministerio y de la Junta. Se realizará una vez analizada la demanda de una instalación de dichas características, dada la necesidad de garantizar un recurso que facilite que las empresas del sector se adapten a la normativa nacional y autonómica en materia de Gestión de Residuos; con la balsa de residuos se creará una infraestructura que dará servicio a toda la Comarca de Almadén, garantizando al máximo las medidas de seguridad e impacto medioambiental en el municipio almadenense.



HOTEL • RESTAURANTE PLAZA DE TOROS DE ALMADÉN

Les ofrecemos nuestro amplio abanico de posibilidades, para poder disfrutar en este monumento histórico, único en el mundo que es el Hotel Restaurante Plaza de Toros de Almadén, una edificación del siglo XVII. No le dejará indiferente, visítenos. Su boda, bautizo, comunión y cualquier otro evento, no dude en consultarnos, sin compromiso alguno, nos adaptamos a sus necesidades.



- Servicios que usted puede realizar y disfrutar en este hotel:
- Cafetería-Bar, donde podrá degustar nuestras raciones típicas de la zona
 - Restaurante, el cual le ofrece un menú diario, así como una carta a su medida y bien elaborada
 - El Hotel está compuesto de 23 habitaciones, todas ellas diferentes.



Plaza Waldo Ferrer, s/n • 13400 ALMADÉN • Tfno: 926 264 333 • Fax: 926 710 452 • www.hotelplazadetoros.com

